
Das Schreiben der Anwohnerinnen und Anwohner wurde vorab bereits an das Referat 
für Stadtplanung und Bauordnung weitergeleitet.


